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総務委員会会議録（要点筆記） 

                                          令和５年１０月１０日（火） 

                                                     午後１時３０分 開会 

 

○伊藤正興委員長 

ただいまから総務委員会を開会します。 

協議題１閉会中の調査事項について、「安全で安心できる住みよい街づくりについて」を行います。 

（１）「県外視察について」、①「行程について」を行います。お手元の行程表にありますとおり、昼食

及び夕食場所について記載しましたので、ご案内します。 

続きまして、②「視察時の注意事項について」を行います。行程表をご覧ください。 

注意事項としまして、５点ご案内いたします。 

１点目です。初日につきましては、名古屋駅までの交通費は、自己負担をお願いします。なお、担当

書記は、JR 半田駅前から２両目に乗車します。混雑状況により、予定されている列車に乗車が困難

な場合については、新幹線１６番線ホーム１５号車乗り場まで集合をお願いします。 

しばらく休憩します。 

                                        午後１時３２分休憩 

                                        午後１時３５分再開 

〇伊藤正興委員長 

   休憩を解き、委員会を再開します。 

２点目です。切符につきましては、本日、座席に配布しておりますとおりですので、確認をお願いします。

また、紛失等管理にご注意をお願いいたします。３点目です。視察時の服装についてとなりますが、初

日兵庫県伊丹市は、議会のクールビス対応としましては９月定例会期間までとのことでした。本市は、

１０月末までがクールビス期間となりますが、初日につきましては、視察先に合わせたいと思いますので、

ネクタイ着用、ジャケットの準備をお願いします。なお、２日目大阪府岸和田市及び３日目広島県福

山市は１０月末までがクールビス期間となりますので、クールビス対応として視察を実施しますのでよろし

くお願します。４点目です。移動についてです。移動につきましては、行程表のとおり、バス又は徒歩によ

る移動を予定しておりますが、当日の天候等により、タクシーにつきましても利用を検討しておりますので、

ご了承いただきますようお願いします。最後、５点目です。資料１をお願いします。研修報告書につきま

しては、視察後１週間以内となります。１０月２７日（金）までに、事務局まで提出をお願いいたし

ます。 

続きまして、協議題２．「その他」を行います。 

当委員会の中間報告を実施する時期につきまして、ご報告をさせていただきたいと思います。 

しばらく休憩します。 

                                        午後１時３９分休憩 

                                        午後１時４０分再開 
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〇伊藤正興委員長 

   休憩を解き、委員会を再開します。 

   当委員会の中間報告につきまして、１２月定例会にて実施することとしたいと思いますが、よろしいで

しょうか。 

【 「異議なし」 との声あり 】 

ありがとうございます。それでは、１２月定例会にて報告するように進めて参ります。 

続きまして、今後の委員会の日程を決めたいと思います。 

しばらく休憩します。 

                                         午後１時４１分休憩 

                                         午後１時４２分再開 

〇伊藤正興委員長 

   休憩を解き、委員会を再開します。 

   今後の委員会の日程につきましては、１１月２８日（火）全員協議会終了後、１２月定例会

本会議、一般質問がされる最終日、現時点では１２月８日（金）の本会議終了後、１２月１１

日（月）議案審査後、以上３日間を候補日とさせていただきたいと思いますが、よろしいでしょうか。 

     【 「異議なし」との声あり】 

   ありがとうございます。それでは、ご予定いただきますようお願いします。 

   その他として、委員から何かございませんか。 

     【 「なし」との声あり 】  

ないようですので、この件はこれで終了します。 

それでは、次回の委員会は、１１月１日（水）午後１時３０分から行いますのでよろしくお願いし

ます。 

以上で、本日予定いたしました議事は、すべて終了いたしました。 

ほかに、何かありましたらお願いします。 

ないようですので、本日の委員会はこれにて閉会いたします。 

午後１時４３分 閉会 


